

☀️ ☁️ ☔️ ☀️ ☁️ ☔️ ☀️ ☁️ ☔️

校長室だより

めざせ！
「学校は楽しい」
100%

大和町立宮床小学校 校長室だより No. 8 令和3年 12月23日 文責：山上武久

おととい、今年最後の校長室だよりと思い第7号を発行しましたが、地域コーディネーターの千坂様からミズキをいただき、まゆだま飾りをつくりました。これは、お正月前に見ていただくべきと思い、まゆだま飾りを含めて、今週3日間の様子を書きます。

○まゆだま飾り

まゆだま飾りを載せたくて、1年生に撮影をお願いしたところ、8人が元気よくまゆだま周辺に来ましたが、あっちこっちに飛び回るため、10枚ほど撮った写真の中で8人全員が写っていたのは、1枚だけでした・・・私も小さいときはまゆだま作りしました。懐かしいのと、私の生まれは北海道なので、宮城県にも全く同じ風習があることにビックリしました。



唯一、8人全員が写っていた写真ですが、颯心くんの顔が見えません。

○雪遊び

月曜日はグラウンドいっぱいの雪で、雪合戦し放題でしたが、火曜日はほぼ泥になっているので、こどもたちは外に出てこないかな～と思っていたら、いっぱい出てきました。3学期も雪で遊べたらいいな～



少ない雪のところにみんな集まってきました。

六年生は半袖、
五年生は半袖、
四年生は半袖、
三年生は半袖、
二年生は半袖、
一年生は半袖、
でめす。



○ミニ門松作り、しめ縄作り

1、2年生がミニ門松作り、3、4年生がしめ縄作りの体験をしました。



竹、南天、松・・・とてもきれいな門松ができました。

3～4人ひと組でしめ縄作りをしました。はじめは難しそうでしたが、子供たちはぐんぐん上手くなりました。

